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１１月２２日に開催されました。１１月にしては穏やかな日でした。試合内容は、前年とは
変わりどのゲームも白熱戦でした。長いラリーが続き我慢のゲームが多かったです。市
民の皆さんにワンバウンドふらば～るが浸透してきた結果ではないでしょうか。スポーツ
推進委員も審判員や会場運営者として活躍しました。事前に審判講習会を行い、さらに
はスポーツ教室に審判員として参加して審判員の技能の向上を図りました。

ほかに、目を向けると、コロナウイルスが再度急速に増えてきた時期になります。藤枝
市も一気に二桁になり、私自身も怖いなと思いました。

そこで本大会では、対応を受付時から追っていきたいと思います。勤労者体育館の外
にテントを用意し、外で受付を行い、試合の時以外は外で待機をしました。開会式、準備
運動も外で行い、閉会式も外で行いました。体育館の人数を最小限に抑えました。

審判は、フェイスシールドをつけ、セットごとに選手の手を消毒し、ボールも消毒したもの
と交換しました。挨拶も握手なしです。試合結果の報告もコートではなくロビーで受けまし
た。線審のフラッグもゲームごと消毒しました。

このような中、大会に参加した選手の方々も気持ちの良い汗をかき、巣ごもりによるスト
レスを発散させたものと思います。

これからも感染症の中で、感染をしないで健康維持、ストレス発散、交流という視点でス
ポーツを行うことができるということで今大会が大きな転換点になればありがたいものだ
と思います。試金石になることを祈願して終わります。

秋山 馨

第２回
ワンバウンドふらば～る交流大会

令和２年１１月２２日（日）
藤枝勤労者体育館

新型コロナウイルス対策のため、今までとは運営や観戦方法を一変
して、１２チーム参加の元、楽しく競技することができました。

＜参加チーム＞
♕焼津スクラッチ
チームにしな

♕源助五平RED
フレッシャーズブラック
チーム青南
マーベリクス

♕OCEAN
チーム稲瀬
源助五平BLACK
五十海FB
ファミリーず
お手玉会



令和２年１１月２２日に、第２回ワンバウンドふらば～る交流大会が開催
され、審判として参加しました。

これまで、担当の教室はフレッシュテニスと室内ペタンクで、ワンバウン
ドふらば～るの審判は、２年振り２回目だったので、ちゃんとできるか不
安しかありませんでした。

いくつかのミスもあり、何とか進行しましたが、バレーを経験しているチ
ームの選手には、ジャッジに不満があった人もいたように思います。
経験不足、勉強不足で反省することが多かったです。

教室とは別で、できることなら大会の日とは別に、審判を担当する推進
委員と大会参加選手で、ルールを確認する場を設けても良いのではな
いかなと思いました。

コロナ感染が少しずつ拡大し始めてきた中で対策を取り、参加選手に
も協力をいただき、無事に終わる事ができ良かったと思います。ありがと
うございました。

村越 誠



我々、スポーツ推進委員の年間を通じての主行事であります、上記イベントが
新型コロナウイルス蔓延防止の為、残念ながらすべて中止となってしまいまし
た。

以前からこれらの行事への参加を楽しみにしていた方々、大変な中でも裏
方従事に喜びを覚えるスタッフの皆さん等々複雑な想いでこの中止を受け止
めたと思います。

我々スポーツ推進委員、特に新しく就任された方々にも、このイベントを体験
していただき、おもしろ味を味わってもらいたかったんですが、それもできず、
残念で仕方ありません。

来年度は新型コロナウイルスの終息を願いつつ、すべての行事が不安なく
執り行われることを更に願い、楽しくスポーツができますように！

広報部顧問 田中 弘幸

残念！メインイベントの

新型コロナウイルスにより次々中止

令和２年度、新任委員の皆さんを仲間に迎え、新体制でスタートしました。

しかし、年度当初から新型コロナウイルスの感染拡大で、緊急事態宣言が出
され、その後も第2波、3波と大変な年になりました。その影響で全国的に各ス

ポーツの大会、イベント等が中止や自粛になり、私達推進委員の事業、イベン
ト等も中止せざるを得ない状況になりました。本来、新任委員の皆さんには活
動を通して色々な事を経験していただいて来年度へ、となるところでしたがそ
れも出来ないまま迎えることになります。今まで推進委員として活動してこら
れた皆さんに指導して頂きながら、協力しながら来年度の活動をお願いしたい
と思います。

令和３年度は新型コロナウイルスがどうなるか分かりません、行先不透明で
不要不急な外出・移動自粛・3密回避・ソーシャルディスタンス等が続くかもし
れませんがコロナに気を付け、負けないで頑張っていきましょう。

委員長 曽根 衛



中止となったメインイベントの
過去の写真



みなさん、お世話になりました！

人事異動により７年間在籍したスポーツ振興課から、まったく畑違いの
地域交通課公共交通係に異動になりました。

スポーツ推進委員の皆さんには、市のスポーツを盛り上げるために、た
くさんのサポートをしていただいたこと、また私を含めた担当職員に暖か
く接してくれたこと、本当に感謝しています。

コロナ禍の目まぐるしく変化する社会の中で、市民が生涯スポーツに親
しむ環境を創出するとともに、スポーツ推進委員の皆さんの生きがいづ
くりのために、今後もスポーツ推進委員会の活動を楽しんでいただけた
らと思います。
ありがとうございました！

河村 憲生

人事異動となりました。
スポーツ振興課 河村主幹

編集後記

令和２年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為予定されていた
研修・大会・イベント等が数多く中止となりました。三密を避ける・マスク
着用・消毒など新しい生活様式の中、なかなか活動もできず皆辛抱の
年だったのではないでしょうか。

その様な中でも、後期ニュースポーツ教室、ワンバウンドふらば～る
大会等開催し、広報「こもれび」の発行ができました。原稿に御協力く
ださりありがとうございました。令和３年度も御協力をお願いします。

一日も早く新型コロナウイルスが終息し、思い切りスポーツが楽しめ
る日がくることを祈ります。心身共に健康ですごせるように、皆で力を
合わせて、楽しんで行動して行きましょう。

広報部長 朝比奈 友見

令和元年度
石川県白山市
スポーツ推進委員
との交流会にて
（筆者：上段左４）


